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ABSTRACT DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DI ISTITUTO DEL 31/01/2025 

 

Verbale n. 2 

 

Il giorno 30/01/2025, alle ore 13,00, si riunisce, nell’ufficio di Presidenza, il Consiglio 

dell’Istituto Superiore “M.P. Vitruvio” in Castellammare di Stabia per discutere e 

deliberare relativamente al seguente o.d.g.: 

 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente 
2. Programma annuale (criteri DLgs 129-2018) e punto economale 

3. Viaggi Istruzione 

4. Offerta Formativa 

5. Modifiche PTOF 
6. Criteri formazione classi 

7. Scuola Viva 
8. Discarico Beni inventario 

9. Varie ed eventuali 
omisis 

 

Presiede la riunione il Presidente, sig. Arnone Pierpaolo 

Funge da segretario, il prof. Pocobelli Rosario 

 

Il Presidente visto il numero legale dichiara aperta la seduta: 

Al primo punto all’o.d.g…..I presenti, invitati dal Presidente ad esprimersi in merito, 

all’unanimità,  

delibera n.15 

approvano il verbale n. 1 della seduta del 07/12/2024. 

Al secondo punto all’o.d.g. il DSGA, invitato dal Presidente, illustra il Programma 

annuale delle attività per l’anno 2025 (criteri DLgs 129-2018). Al termine, il Presidente 

chiede ai convenuti di esprimersi in merito all’approvazione di detto programma. I 

consiglieri presenti, quindi, all’unanimità,  

delibera n.16 

approvano il Programma annuale delle attività per l’anno 2025.  
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Al terzo punto all’o.d.g. …Tutti i presenti concordano sulla valenza didattica dei luoghi 

e si propone di estendere l'opportunità anche alle classi quinte, se la destinazione di 

Malta inizialmente prevista, non sarà realizzata. La proposta viene approvata 

all'unanimità. 

delibera n.17 

approvano la proposta di integrazione delle mete dei viaggi d’istruzione.  

 

Al quarto punto all’o.d.g….. per  la realizzazione di un workshop “L’impresa Scuola 

per la Vita” in tre fasi inserito nel PTOF. 

I consiglieri presenti, quindi, all’unanimità,  

delibera n.18 

approvano  

Al quinto punto all’o.d.g…. La DS espone quindi ai consiglieri i progetti da inserire 

nell'attuale PTOF, con l’obiettivo di evidenziare e socializzare le iniziative della scuola. 

I progetti proposti sono: 

✔ Progetto cooperativa primavera contro le dipendenze patologiche, 

✔ Servizio di psicologia scolastica,  

✔ Sportello antiviolenza,  

✔ Progetto Rotary,  

✔ Progetto educazione alla salute,  

✔ Progetto educazione ambientale, progetto con Asl na3 sud,  

✔ Progetto educazione stradale 

✔ Progetto biblioteca. 
I convenuti, quindi, all’unanimità,  

delibera n.19 

approvano i progetti da inserire nell'attuale PTOF.  

Al sesto punto all’o.d.g., la D.S., invitata dal Presidente del C.I., riferisce che solo per 

l’iscrizione alle classi professionali è necessario stabilire un criterio di precedenza. la 

D.S., invitata dal Presidente del C.I., illustra i criteri per l’accoglienza delle domande 

di iscrizione, che possono sintetizzati come di seguito si riporta: 

✔ Viciniorietà della residenza. 

✔ Iscrizione dei fratelli più grandi alla nostra scuola. 
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✔ Giudizio orientativo della Scuola secondaria di 1° Grado. 

✔ Frequenza ad attività extracurriculari presso altre agenzie educative e/o 
sportive 

Al termine dell’illustrazione, i convenuti, all’unanimità,  

 

delibera n.20 

approvano i criteri per l’accoglienza delle domande di iscrizione. 

 

Al settimo punto all’o.d.g., in riferimento al progetto “Scuola Viva”, la prof.ssa De 

Dilectis ne comunica l’approvazione e resta in attesa della comunicazione ufficiale di 

avvio delle attività da parte della Regione Campania. Successivamente, verrà avviata 

l’organizzazione operativa del progetto. 

delibera n.21 

approvano l’attivazione  progetto “Scuola Viva”. 

 

Al otto punto all’o.d.g. il Presidente del Consiglio d’Istituto concede la parola alla 

Dirigente Scolastica che nel frattempo l’ha richiesta. La DS, quindi, riferisce che, visto 

il furto subito dalla sede di Sant’Antonio Abate e in ottemperanza dell’art. 33 del D.L. 

28 agosto 2018, n 129, si è proceduto alla ricognizione e rivalutazione dei beni 

presenti in inventario per poi cancellare dall’inventario stesso quei beni non più 

utilizzati. I presenti, quindi, su richiesta del Presidente del C.I., al termine della 

relazione della DS, all’unanimità, 

 

delibera n.22 

approvano la cancellazione dall’inventario quei materiali e strumenti non più utilizzati,  

Non essendovi null’altro da discutere e deliberare la riunione è tolta alle ore 14,10. 

Del che è verbale. 

 

   Il segretario del Consiglio d’Istituto                      Il Presidente del Consiglio d'Istituto 

            prof. Pocobelli Rosario                                           Sig. Arnone Pierpa 


